
第２回検討会における主なご意見

■ 新しい物流システムの運用について

○後続無人隊列の運用について、隊列を組んだ後の後続車２台のドライバー

の移動について検討が必要。

○完全自動運転も視野に入れた検討が必要ではないか。

■ インフラ整備について

○物流事業者の意見を取り入れたインフラ整備としていただきたい。

○都心部のSAは一定時間以上は有料とするなど、駐車料金と連動することも

検討してはどうか。

○ダブルネットワーク区間において、大型車両の分担率だけにとらわれすぎる

ことは、国土強靭化等の観点から望ましくない。

■ その他

○道路構造物（区画線、舗装）等のメンテナンスなど基本的な対応も必要。

○ランプメータリングについては、法規制について勉強が必要。
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